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ABSTRAK 
Riska Putri Anarya, 126101211073. Koperasi Simpan Pinjam Karyawan 
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Usaha Simpan Pinjam Oleh Koperasi (Studi Kasus di Desa Kandangan, 

Kecamatan Srengat, Kabupaten Blitar). Skripsi. Program Studi Hukum 

Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum. Universitas Sayyid 

Ali Rahmatullah Tulungagung. Dosen Pembimbing: Nina Indah Febriani 

M.Sy                                                      

Kata Kunci: Prespektif Hukum Islam dan Hukum Positif, Simpan Pinjam, 

Karyawan Peternakan Ayam Berlian 

Penelitian ini dilatar  belakangi adanya suatu fenomena yang terjadi pada 

sekelompok karyawan peternakan ayam di Desa Kandangan, Kecamatan 

Srengat. Dimana karyawan tersebut membentuk praktik simpan pinjam. 

Melibatkan pengelolaan uang simpanan oleh pengurus, yang dipinjamkan 

kepada anggota yang membutuhkan dana. Sistem pinjaman di kenakan bunga 

sebesar 5% dari jumlah yang di pinjam, sedangkan simpanan dikembalikan 

dengan tambahan 15% dari jumlah simpanan setelah 10  bulan. 

Adapun yang menjadi rumusan masalah yaitu : 1) Bagaimana praktik 

simpan pinjam yang dijalankan karyawan peternakan ayam berlian di Desa 

Kandangan, Kecamatan Srengat?, 2) Bagaimana perspektif hukum islam 

terhadap praktik simpan pinjam yang di jalankan karyawan peternakan ayam 

berlian di Desa Kandangan, Kecamatan Srengat, 3) Bagaimana kesesuaian 

praktik simpan pinjam yang di jalankan karyawan peternakan ayam berlian di 

Desa Kandangan, Kecamatan Srengat dengan regulasi hukum positif di 

Indonesia, berdasarkan Peraturan Menteri Koperasi dan UKM Nomor 8 Tahun 

2023 tentang Usaha Simpan Pinjam oleh Koperasi. 

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif 

dengan pendekatan desrkiptif. Sumber data yang digunakan yaitu sumber data 

primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data yang dilakukan  dengan metode 

wawancara mendalam, observasi, Dokumentasi. Teknik analisis data yang 

digunakan yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. 

Pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi sumber, teknik dan waktu. 

Tahap-tahap penelitian yaitu tahap pra-lapangan, tahap ke lapangan, tahap 

analisis data, dan tahap penulisan laporan. 

Hasil dari penelitian tersebut berupa, 1) Sistem simpan pinjam di 

peternakan ayam berlian dikelola mandiri oleh karyawan melalui kesepakatan 

bersama. Sistem ini menerapkan bunga pinjaman 5% dan tambahan tabungan 

15% yang berasal dari pengelolaan simpan pinjam. 2) Praktik simpan pinjam ini  

menurut perspektif hukum islam mengandung unsur riba, karena adanya 

tambahan bunga atas pinjaman dan bonus atas simpanan. 3) Praktik simpan 

pinjam ini menurut hukum positif belum memenuhi aspek legalitas karena tidak 

memiliki izin resmi dan tidak sesuai dengan regulasi yang berlaku.  
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This research is motivated by a phenomenon that occurred in a group of 

chicken farm employees in Kandangan Village, Serengat District. Where the 

employee formed a savings and loan practice. It involves the management of 

deposits by the management, which is lent to members who need funds. The loan 

system charges interest of 5% of the amount borrowed, while deposits are 

returned with an additional 15% of the deposit amount after 10 months. 

The formulation of the problem is: 1) What is the practice of saving and 

borrowing carried out by diamond chicken farm employees in Kandangan 

Village, Srengat District?, 2) What is the perspective of Islamic law on the 

savings and loan practices carried out by diamond chicken farm employees in 

Kandangan Village, Serengat District, 3) How is the suitability of the savings 

and loan practices carried out by diamond chicken farm employees in 

Kandangan Village,  Srengat District with positive legal regulations in Indonesia, 

based on the Regulation of the Minister of Cooperatives and SMEs Number 8 of 

2023 concerning Savings and Loans by Cooperatives. 

The research method used is a qualitative research method with a 

descriptive approach. The data sources used are primary and secondary data 

sources. Data collection techniques are carried out by in-depth interview, 

observation, and documentation methods. The data analysis techniques used are 

data reduction, data presentation and conclusion drawn. Checking the validity of 

the data using triangulation of sources, techniques and time. The research stages 

are the pre-field stage, the field stage, the data analysis stage, and the report 

writing stage 

The results of the study are in the form of, 1) The savings and loan system 

in chicken farms is increasingly managed independently by kasryawan through 

mutual agreement. This system applies a 5% loan interest and an additional 15% 

savings that come from savings and loan management. 2) This savings and loan 

practice according to the perspective of Islamic law contains elements of usury, 

because there is additional interest on loans and bonuses on deposits. 3) This 

savings and loan practice according to positive law has not met the legality 

aspect because it does not have an official license and is not in accordance with 

applicable regulations 
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جريديت  

. آفاق الشريعة الإسلامية والقانون الوضعي حول ممارسة الَدخار والَقتراض من قبل 126101211073ريسكا بوتري أناريا ، 
 مزارع الدجاج الماسية في قرية كاندانجان بمقاطعة سيرينغات. اطروحه. برنامج القانون الَقتصادي. الشريعة وكلية الشريعة العاملين في
                                                      M.Syلسيد علي رحمة الله جامعة تولونغاغونج. المشرف: نينا إنداه فيبرياني والقانون. ا

 الكلمات المفتاحية: منظور الشريعة الإسلامية والقانون الوضعي, المدخرات والقروض, موظفو مزرعة الدجاج الماسية

في مجموعة من موظفي مزرعة الدجاج في قرية كاندانجان ، منطقة سيرينغات. حيث شكل الموظف  هذا البحث مدفوع بظاهرة حدثت
ممارسة الَدخار والقروض. ويشمل ذلك إدارة الودائع من قبل الإدارة، والتي يتم إقراضها للأعضاء الذين يحتاجون إلى أموال. يتقاضى 

أشهر. 10٪ إضافية من مبلغ الوديعة بعد 15ما يتم إرجاع الودائع بنسبة ٪ من المبلغ المقترض ، بين5نظام القروض فائدة بنسبة   

( ما هي ممارسة الَدخار والَقتراض التي يقوم بها موظفو مزرعة الدجاج الماسي في قرية كاندانجان ، مقاطعة 1صياغة المشكلة هي: 
التي يقوم بها موظفو مزرعة الدجاج الماسي في قرية  ( ما هو منظور الشريعة الإسلامية حول ممارسات الَدخار والقروض2سرينغات؟، 

( كيف يتم ملاءمة ممارسات الَدخار والقروض التي يقوم بها موظفو مزرعة الدجاج الماسي في قرية 3كاندانجان ، مقاطعة سيرينجات ، 
التعاونيات والشركات الصغيرة والمتوسطة كاندانجان ،  منطقة سرينجات مع لوائح قانونية إيجابية في إندونيسيا ، بناء على لَئحة وزير 

بشأن المدخرات والقروض من قبل التعاونيات. 2023لعام  8رقم   

طريقة البحث المستخدمة هي طريقة البحث النوعي ذات النهج الوصفي. مصادر البيانات المستخدمة هي مصادر البيانات الأولية 
طرق المقابلة المتعمقة والملاحظة والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات المستخدمة هي  والثانوية. يتم تنفيذ تقنيات جمع البيانات عن طريق

تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص الَستنتاجات. التحقق من صحة البيانات باستخدام تثليث المصادر والتقنيات والوقت. 
ليل البيانات ومرحلة كتابة التقريرمراحل البحث هي مرحلة ما قبل الميدان والمرحلة الميدانية ومرحلة تح  

( تتم إدارة نظام الَدخار والقروض في مزارع الدجاج بشكل مستقل بشكل متزايد من قبل كسرياوان من 1 نتائج الدراسة في شكل ،
٪ تأتي من إدارة المدخرات 15٪ ومدخرات إضافية بنسبة 5خلال الَتفاق المتبادل. يطبق هذا النظام فائدة على القرض بنسبة 

الشريعة الإسلامية تحتوي على عناصر الربا ، لأن هناك فائدة إضافية على ( إن ممارسة الَدخار والقروض هذه من منظور 2والقروض. 
( لم تستوف ممارسة الَدخار والقروض هذه وفقا للقانون الوضعي الجانب الشرعي لأنها لَ تملك 3القروض والمكافآت على الودائع. 

 ترخيصا رسميا ولَ تتفق مع اللوائح المعمول بها

 

 

 

 

 

 

 

 


